



Sänger, Komponist, Multiinstrumentalist und Produzent Roland Loy, hier bei einem Konzert mit Drummer Robert Jöcks, leitet den speziellen Band-Session-Kurs bei der PPC Music Academy am 21. September.

Mal locker in einer Band spielen

Spezieller Band-Session-Kurs bei der PPC Music Academy

15. September 2018, Von: Redaktion, Foto(s): Miriam Rosin

Wieder etwas Neues und in gewisser Weise auch Innovatives bei der PPC Music Academy in Hannover. Mit dem Titel „Phoenix - Dein Bandprojekt“ gibt es in der kommenden Woche Freitag, dem 21. September einen speziellen Band-Session-Kurs. Innerhalb von drei Stunden, in der Zeit von 18-21 Uhr können hier Musikerinnen und Musiker teilnehmen, die bislang an ihrem Instrument mehr oder weniger allein aktiv waren und mal in lockerer Atmosphäre unter Leitung von Dozent Roland Loy im Bandkontext das eine oder andere Stück erarbeiten wollen. Die Band für diesen Abend setzt sich aus den Teilnehmern zusammen. Eine professionelle Backline soll dabei von der PPC Music Academy gestellt werden.

Unter dem Motto „Gemeinsam Musik machen macht Spaß, viel mehr Spaß, als allein für sich zu spielen“, bietet die PPC Music Academy im Hause von PPC Music in Hannover am nächsten Freitagabend, dem 21. September einen Bandkurs an. Die Band soll in einer klassischen Rock- und Pop-Besetzung bestehend aus Schlagzeug, Gitarre, Bass, Gesang und Keyboard zusammengestellt werden. Pro Instrument kann bei dieser Spezial-Kurs-Premiere nur ein Teilnehmer respektive Teilnehmerin dabei sein. Ausnahmen gibt es beim Instrument Gitarre mit bis zu zwei Musikern und am Gesang. Auch hier soll es möglich sein, mit mehreren Sängerinnen/Sängern zu proben.

Unter der Leitung von Produzent, Vocal-Coach und Multiinstrument Roland Loy soll die am Abend zusammengestellte Band mindestens ein bis zwei Songs erarbeiten und zusammen spielen. Die

Songvorschläge kommen dabei von Roland Loy, auf Wünsche der Kursteilnehmerinnen und -teilnehmer im Hinblick auf die Auswahl soll aber eingegangen werden können, erklärt Robert Mühlbauer, Leiter der PPC Music Academy. Wer mitmachen möchte, sollte sein jeweiliges Instrument grundlegend so beherrschen, dass er gemeinsam mit anderen in einer Gruppe spielen kann.

Professionelle Unterstützung - Gesangsanlage und Backline vorhanden

Musiker und Musikerinnen, die damit liebäugeln, einmal in einer Band zu spielen, bislang aber noch nicht die richtigen Kontakte zu bestehenden Bands oder passenden Musikern knüpfen konnten, sollen mit „Phoenix - Dein Bandprojekt“ genauso angesprochen werden wie solche, die sich einmal in einer Bandbesetzung ausprobieren wollen und Songs unter professioneller Anleitung verbunden mit zahlreichen Tipps zur Umsetzung sowie in lockerer Atmosphäre einüben wollen.

Eine Backline bestehend aus einem Schlagzeug, Bass- und Gitarrenverstärkern und eine Gesangsanlage/Klein-P.A. werden zu diesem Kurs von der PPC Music Academy gestellt. Mitbringen sollten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Spaß und Spielfreude und ihre eigenen Instrumente, wobei bei Bedarf auch ein Keyboard gestellt werden könnte, erläutert Robert Mühlbauer den organisatorischen Rahmen. Bei Interesse der Musikerinnen und Musiker könne auch ein Folgekurs auf die Beine gestellt werden, heißt es in der offiziellen Kursbeschreibung.

Anmeldungen für „Phoenix - Dein Bandprojekt“ am Freitag, dem 21. September werden noch per E-Mail über academy@ppcmusic.de entgegengenommen. Auch Fragen werden im Vorfeld beantwortet. Weitere Infos zu diesem und zu anderen Kursen auf der Website von PPC Music unter dem Link PPC Music Academy.

Links:

www.ppcmusic.de

Ähnliche Artikel auf Rockszened.de:

[Sendeplatz für die hannoversche Musikszene](#)(28.01.2021)

[„Press Play - Livestream Konzerte“ starten](#)(15.01.2021)

[Der dritte Versuch](#)(11.01.2021)

[Abhol- und Lieferservice geplant](#)(15.12.2020)

[Start von „save our music“-Reihe verschoben](#)(19.11.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)